

色鮮やかな花に包まれ、春の香りが満ちあふれる四月九日（火）、平成三十一年度入学式を多くのご来賓、保護者の皆様にご臨席いただき、挙行することができました。

五十一名の新入生は、担任の先生から、名前を呼ばれると「はい」と元気のよい返事をすることができます。また、話の聞き方もとても上手でした。私たちからは、笑顔の花をいっぱい咲かせるために式辞の中で、三つの約束をしました。

① 先生の話をよく聞く。
 ② ありがとうございます。
 ③ みんなが



文政小 第1号

校長室便り

文責

生田 文明

級遊び

明日からの小学校にわくわくする一年生の姿がありました。
 車に気をつけ、明日から元気に登校し、笑顔あふれる小学校生活にしていきましょう。

が言える。③早寝早起きをして、朝ご飯を食べて学校に来る。

式後教室では、教科書、黄色い帽子などが渡され、紹介や楽しい遊具や大きなプールの紹介がありました。

よろしくお願いします

今回の異動で、八名

の教職員（校長・生田

文明、教頭・村上茂弘、

教諭・森川隆一、堀

愛、英語支援員・竹之

下ちさと、特別支援教

育支援員・下永愛佳、

学校施設用務員・西川

智子、学校給食調理員

平岡奈々子）が本校に

赴任し、本校教職員は、

子ども達一人一人

が、生き生きと輝く、

笑顔あふれる学校とな

るよう、職員一同、

力を合わせ、がんばつ

ていいきたいと思いま



合い言葉は (やる気 勇気 根気)



一学期始業式

八日（月）、今年度のスタートとなる就任式・始業式を行いました。

新しい先生との出会い、新しい学年への期待で、子ども達の目は、輝いていました。

始業式では、校訓（なかよく 助け合う子ども、明るく元気な子ども、ねばりづよくがんばる子ども）を達成するために、一人一人の「やる気・勇気・根気」の木を大きく育てる。そして、心がけることとして、自分自身に、互いに、プラスの言葉（温かい言葉）のかけを行おうと呼びかけました。「叶う」という漢字が示すとおり、口から+（プラス）の言葉を發することで、願いや夢が叶うこととも併せて話しました。

「やる気」を持っていろんなことにチャレンジする。「勇気」を持って人に優しくする。「根気」強く最後までやり遂げる。この三つの「気（木）」を大きく育てる一年にしていきましょう。